
Il destino creativo
Mia sorella e mia nipote, il talento ce l’hanno nel sangue. La
creatività per loro è una capacità naturale, innata.

Mentre le sue coetanee pensavano ai fidanzatini, Anna cuciva
abiti da principessa alle bambole. Questa sua passione, ormai
da più di 25 anni, rende felici le future spose creando per il
loro giorno speciale, abiti da sogno   @anna_koroleva_atelier

https://www.destinationmary.it/family-talent/
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Fatalità,  lei  stessa  manda
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all’università la propria figlia a studiare psicologia. Come
ogni genitore desiderando il meglio per la sua bambina. Maria,
dopo un anno abbandona gli studi per fare le treccine ed
acconciature, perché il suo sogno è diventare un’hairstylist
 @castle.of.braids

Non mi dilungo nella descrizione del loro talento e la loro
bravura, mostrerò semplicemente quanta bellezza creano le mie
 talentuose ragazze.
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Molti  studi  dimostrano  che  tutti  noi  siamo  potenzialmente
creativi e possiamo coltivare il nostro talento. Mi aggrappo a
questo  pensiero,  a  questo  sogno  di  saper  riconoscere  la
bellezza e nel saper creare qualcosa di unico come sanno fare
loro.

Forse qualche speranza ce l’ho pure io: mia sorella riconosce
gusti particolari e fa gli screenshot  ad ogni mio outfit.

“Il talento è un dono universale, ma ci vuole molto coraggio
per usarlo. Non aver paura di essere il migliore”
Paolo Coelho
Scrittore
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